











## 1er MAI 2024

## AUGMENTER LES SALAIRES ET LES PENSIONS! DÉFENDRE NOS CONQUÊTES SOCIALES! DE L'ARGENT POUR LES SERVICES PUBLICS, PAS POUR LA GUERRE!

Le 1er mai, journée internationale des travailleurs et travailleuses, va se tenir dans un contexte international marqué par des guerres terriblement meurtrières, en particulier en Ukraine, et par le massacre continu de la population de Gaza et les exactions de l'armée israélienne dans toute la Palestine et au-delà.

Nos organisations réaffirment leur engagement pour le cessez-le-feu immédiat et pour une paix juste et durable, dans le respect du droit international.

En France, les travailleur·euse·s sont sous la menace d'un nouveau plan d'austérité. Pour multiplier les cadeaux aux entreprises, le gouvernement annonce faire des milliards d'économies sur les politiques sociales et les services publics, l'écologie ou en faisant les poches des chômeurs et chômeuses, de celles et ceux qui sont malades, ou encore en s'attaquant une nouvelle fois au Code du travail. Loin de "désmicardiser" le pays, il poursuit sa politique au service des plus riches en distribuant de l'argent public aux entreprises privées, notamment les plus grosses, sous forme d'exonérations de cotisations sociales : plus les salaires sont bas, plus les aides publiques sont conséquentes, ce qui encourage les directions d'entreprises à maintenir des millions de salarié·e·s avec des fiches de paie proches du SMIC.

Il y a urgence d'augmenter les salaires et les retraites.

Les salarié·e·s l'ont montré à plusieurs reprises ces derniers mois, la mobilisation est et sera nécessaire pour repousser cette politique de recul social généralisé et d'attaques contre les libertés collectives et individuelles, notamment contre les Bourses du travail, le droit de manifester et les libertés syndicales, également pour repousser la course à la militarisation.

Pour l'intersyndicale Isère (CGT Isère, FO Isère, UNSA Isère, FSU Isère, Solidaires Isère, Union étudiante Grenoble, Unef Grenoble), il est important de se rappeler qu'il y a 80 ans, le projet « Unis pour la liberté et pour des jours heureux »

du Conseil National de la Résistance (CNR) a été mis en œuvre, dans un pays pourtant ruiné, grâce à l'unité déterminante des forces politiques et syndicales. Pour la population laborieuse, les conquêtes sociales de 1945, la Sécurité sociale, constituent les piliers de notre société depuis 80 ans.

Défendons-les ensemble contre l'offensive destructrice du gouvernement, pour pouvoir en gagner de nouveaux!

Revendiquons l'égalité salariale entre les femmes et les hommes et le retour à la retraite à 60 ans à taux plein. Car c'est possible, nécessaire et dans le sens de l'histoire!

La précarité et la pauvreté gagnent du terrain chez les salarié·e·s, les chômeur·euse·s, les retaité·e·s et en particulier chez les étudiant·e·s : un·e sur deux travaille pour financer ses études, deux étudiant·e·s sur trois sautent régulièrement des repas et plus de trois étudiant·e·s sur dix renoncent à des soins faute d'argent. Un·e sur deux est mal logé·e. Un·e étudiant·e sur cinq ne mange pas à sa faim... Il faut augmenter les minima sociaux, les bourses d'études et réformer en urgence le système d'aide actuel pour que chacun·e puisse étudier dans des conditions dignes.

La jeunesse de notre pays mérite mieux que le Service National Universel (SNU) et les aventures militaires promises par le gouvernement Macron.

Des jours heureux dans un monde en paix, c'est possible!

## Nous vous invitons pour le 1<sup>er</sup> mai à participer aux manifestations en Isère pour un moment à la fois offensif et festif.

- **Grenoble** : manifestation 10h départ avenue Alsace-Lorraine, arrivée à l'Anneau de vitesse du Parc Paul Mistral
- Roussillon: manifestation départ 9h30 devant le Foyer Henri Barbusse
- Saint-Marcellin: manifestation 10h au Kiosque, Place d'Armes
- Vienne : vide-greniers militants à l'Espace Saint-Germain
- Bourgoin-Jallieu : ... informations à venir